
第１２回 農業委員会総会議事録 

日 時   令和６年６月２５日  １３：３０～１３：４２ 

場 所   役場庁舎 会議室 

出席委員（承認印） 

１番 

垰田 

２番 

八田 

３番 

佐藤 

４番 

内田 

５番 

大島 

６番 

鈴木 

７番 

山口 

８番 

水崎 

９番 

柴田 

10番 

加茂 

11番 

水崎 

12番 

濱野 

13番 

出羽 

 欠席委員：なし 

 議案説明のため出席した職員：野原事務局長、山下主事 

 

１ 開会 

 

２ 議事録署名委員の指名 

                    ３番    佐藤委員 

                    ４番    内田委員 

 

３ 報告事項 

（１）諸般の報告について 

 （２）６月の業務報告について 

 （３）７月の業務予定について 

  

４ 議案 

  第１号 現況証明願の承認について 

 

５ 協議事項 

 （１）農地のあっせんについて 

（２）その他 

 

６ その他 

（１）次回の総会           ７月２５日（木）午後１時３０分から 

（２）その他 

 



事務局長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

議長 

 

お疲れ様でございます。 

ただ今から第１２回農業委員会総会を開会いたします。 

礼を交わします。起立。礼。 

ただ今の出席委員数は、１３名で定足数に達しております。 

それでは、これより先は議長の進行でお願い致します。 

 

皆さん大変ご苦労様でございます。 

それではさっそく会議を進めていきたいと思います。 

まず日程２の議事録署名委員の指名をいたします。 

 

３番 佐藤委員、４番 内田委員この両名を指名いたします。 

 

続きまして日程３の報告事項に入ります。 

 

（１）諸般の報告について 

事務局からありますか。 

 

ありません。 

 

僕の方から。全国大会、２７・２８・２９日と行かせていただいたんですけ

ども、全国大会はセレモニー的な事ですぐ終わったんですけども、国会議員へ

の陳情ということで７人の国会議員さんと会いまして、その中で今の厳しい状

況ですね、資材の高騰とかそういう云々あるんですけども、補助金とかそうい

うものではなくて今度は所得補償に力を入れていきたいよというような事を

皆さんおっしゃってました。森山裕さんもそういうふうなこと言ってましたん

で、そういうふうになってくるのかなというふうに思っております。 

あと農地の、公社につなぐ時の手数料がですね、ピンと来てないような感じ

でですね。ネジ巻いとくわっていうような形で、言っとくわみたいな形で、そ

れはまあ北海道の方でどう対応するかということですね。そういうことで国会

議員が少しは言ってくれれば若干響くものもあるのかなとは思うんですけど

も、もう決まった法律ですので、そのへんはちょっとこのまま進んでいくのか

なっていうような手応えでございました。 

あとは牛のヨーネ病の対応、一頭一頭、ちょっとお金のかかる検査をすれば、

遺伝子的な何か、そういう検査をすれば一回で済むんだよっていうことを言っ

てる足寄の会長さんがいましたね。それ対応してくれればすごくいいよと。一

頭当たり数万円かかるっていう話でしたね。だけどそれで大きい牛屋さんが全

部検査をしなきゃならんっていうことはなくなってくるんでないかなってい

う話はしてたんですけども、だけど、そういうふうになっていくかはちょっと

わからないんですけども。 

とりあえずそういう話を先生たちにさせていただきました。 

そういうことですね。あとは東京行ってきましたということで。 

 

はい。ありがとうございます。 

 

以上です。 

皆さんの方からはありますか。 



 

委員 

 

議長 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

八田委員 

 

 

 

議長 

 

 

 

（「ありません。」の声） 

 

それでは、（２）６月の業務報告 及び （３）７月の業務予定について 

事務局から説明願います。 

 

（２）６月の業務報告についてですが、 

４日議会の初日となり出羽会長に出席していただきました。 

また、１５日平和祭があり出羽会長に出席していただいております。 

２４日に農業後継者新規就農者及び農業後継者配偶者激励会を開催し、後継

者４名、配偶者１名に対して激励させていただいております。 

２６日北海道農業会議総会に出羽会長出席となっています。 

 

次に（３）７月の業務予定についてですが、 

１８日会長・代理・事務局長対象の研修会が広尾町で開催されます。 

以上です。 

 

以上で報告事項を終わります。 

 

次に、議案の審議へ移ります。 

 

議案第１号、現況証明願の承認について 

番号１番について事務局から説明願います。 

 

議案の４ページをご覧下さい。 

番号１番です。 

申請者は、平澤和義さんで、登記地目の畑を現況地目の宅地に変更するため

の申請です。 

土地の所在は、大通北７丁目１８番１、１筆、355.00㎡の土地です。 

５ページに位置図を、６ページに地番図をお付けしています。 

現地確認は、垰田代理、八田委員、内田委員が行っています。 

説明は以上です。 

 

ただいま事務局から説明がありました。 

 

それでは番号１番について、現地確認委員３名を代表して 

２番 八田委員に意見を求めます。 

何か補足などありませんか。 

 

問題はないんですけれども、周りが宅地であるため、元々畑だったんですけ

ども、今後畑にするのは難しいと思うので、宅地に直すのがよろしいんじゃな

いかと思います。 

 

わかりました。 

それでは番号１番について質疑を受けたいと思います。 

質疑はありませんか。 



 

委員 

 

議長 

 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

内田委員 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

 

（「ありません。」の声） 

 

質疑がないということですので、質疑なきものと認め、それぞれ採決に入り

ます。 

番号１番について、原案どおり可決決定することに異議ありませんか。 

 

（「ハイ」の声） 

 

それでは、番号１番は原案どおり可決決定されました。 

 

続いて、番号２番について事務局から説明願います。 

 

議案の４ページをご覧下さい。 

番号２番です。 

申請者は、大野幸雄さんで、登記地目の畑を現況地目の宅地に変更するため

の申請です。 

土地の所在は、協和東４線２３７番１のうち他、合計４筆、5,087.09㎡の

土地です。 

７ページに位置図を、８・９ページに地番図をお付けしています。 

現地確認は、垰田代理、八田委員、内田委員が行っています。 

説明は以上です。 

 

ただいま事務局から説明がありました。 

 

それでは番号２番について、現地確認委員３名を代表して 

４番 内田委員に意見を求めます。 

何か補足などありませんか。 

 

ありません。 

 

それでは番号２番について質疑を受けたいと思います。 

質疑はありませんか。 

 

（「ありません。」の声） 

 

質疑がないということですので、質疑なきものと認め、それぞれ採決に入り

ます。 

番号２番について、原案どおり可決決定することに異議ありませんか。 

 

（「ハイ」の声） 

 

それでは、番号２番は原案どおり可決決定されました。 

 

以上で議案の審議を終わります。 

 



 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

事務局長 

 

 

議長 

 

 

 

 

次に日程５の協議事項に入ります。 

（１）農地のあっせんについて 

賃貸借の番号１番について事務局から説明願います。 

 

今月は、賃貸借のあっせん申出が１件となります。 

議案の１０ページをご覧ください。賃貸借の番号１番です。 

土地所有者は、岡田紀明さんで、土地の所在は、西戸蔦東１線１７５番１の

他、合計４筆、47,101.00㎡の農地です。 

１１ページに位置図を、１２ページに地番図をお付けしております。 

説明は以上です。 

 

ただいま説明がありました。 

それでは、賃貸借の番号１番について質疑を受けたいと思います。 

質疑はありませんか。 

 

（「ありません。」の声） 

 

質疑がないようですので、番号１番について、あっせんすることに異議あり

ませんか。 

 

（「ハイ」の声) 

 

それでは、番号１番は、あっせんすることに決定いたします。 

 

それでは賃貸借の番号１番について、あっせん委員の指名をします。 

７番 山口委員、９番 柴田委員、１１番 水崎勝秀委員、１２番 濱野委

員を指名いたします。 

 

なお、協議事項については、総会終了後に行ってください。 

 

協議事項（２）その他については、事務局からないようですので、 

皆さんからに何かございますか？ 

 

 （「ナシ」の声） 

 

それではないようですので、続いて、日程６（１）その他ですが 

（１）次の総会の日程について事務局からお願いします。 

  

（１）次回の総会ですが、７月２５日（木）午後１時３０分から 

役場庁舎でお願いいたします。 

 

次回の総会は、７月２５日木曜日の午後１時３０分からということで 

開催場所は、役場庁舎でお願いいたします。 

 

（２）その他 

事務局からはないですが、 



本議事録は、会議の顛末について記録されており、間違いないことを認めここに署名する。 

 

令和６年６月２７日 

 

               議  長                    

                

署名委員（議席   番            ） 

 

署名委員（議席   番            ） 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

 

皆さんから何かありますか。 

 

（「ありません。」の声) 

 

それではないようですので、以上で第１２回総会を閉会いたします。 

お疲れ様でした。 

 

（「お疲れ様でした。」の声） 

（１３時４２分閉会） 


